

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Termina la segunda Javierada 2018 sin incidencias y con la cifra más baja de participantes de las últimas ediciones

La Policía Foral ha contabilizado unos 15.880 asistentes, frente a los 20.400 de 2017, y la Cruz Roja ha prestado 219 asistencias, 227 menos que el año anterior

Sábado, 10 de marzo de 2018

En torno a 15.880 personas, unas 4.250 menos que el año pasado, han participado en la segunda y última de las Javieradas de 2018, que ha concluido sin incidencias destacadas. Se trata de la menor afluencia de las últimas siete ediciones. La Cruz Roja ha realizado 219 asistencias, frente a las 446 del año anterior, y dos personas han sido trasladadas a centros hospitalarios.



La familia de Juan José Salaberri, durante el homenaje.

Según el recuento realizado por la Policía Foral, en los aparcamientos había 220 autobuses y 1.220 turismos, de lo que se deduce una afluencia de 15.880 peregrinas y peregrinos, cuando en 2017 fueron 212 autocares y 2.445 coches, con una asistencia estimada de 20.400 personas. En 2016 fueron contabilizados 250 autobuses y 2.200 turismos, con alrededor de 19.300 asistentes, unos 2.300 más que en 2015, cuando fueron 17.000 las personas que se concentraron en Javier en una jornada marcada por la nieve y el frío. La Policía Foral informó entonces de que había 1.600 automóviles y 214 autocares en los aparcamientos. En 2014 los asistentes a la segunda Javierada ascendieron a 23.600 (2.550 turismos y 268 autobuses), en 2013 hubo 21.000 peregrinos y el año anterior 24.000.

En el transcurso de la misa celebrada esta tarde ha sido homenajeado el comisario principal de la Policía Foral Juan José Salaberri, fallecido el pasado lunes tras coordinar el dispositivo policial desplegado con motivo de la primera Javierada de 2018.

En cuanto a las asistencias prestadas por los voluntarios de Cruz Roja Navarra, han sido 219 desde que se pusiera en marcha el dispositivo ayer viernes y hasta el cierre del hoy a las 19.00 horas, en Javier. Son 227 menos que el año 2017, cuando fueron 446 los atendidos, 192 más que en 2016, mientras que en la segunda Javierada de 2015 sumaron 261

, y en el año anterior fueron 371. El mayor número de atenciones han sido el tratamiento de ampollas (57), lavados de pies (50), masajes (48), atenciones médicas leves (31) y curas (27).

Dos varones han sido trasladados esta tarde en ambulancia al Complejo Hospitalario de Navarra, uno de ellos desde Javier al sentirse indispuesto y otro desde Yesa con una lesión en un tobillo de la que ha sido atendido inicialmente en el puesto de asistencia del castillo.

Por otra parte, ha volcado el remolque en el que se transportaba el hospital de campaña que Protección Civil cede a Asvona y que se instala en el cruce de la Venta de Judas, sin daños personales ni materiales.

La evacuación de los aparcamientos se ha completado con normalidad, registrándose las retenciones puntuales habituales en grandes concentraciones. No se han registrado accidentes, según informa la Policía Foral.